



Pièces	8 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	1933
Prix	1 380 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

La londe les maures. Propriété d'environ 280m² situé dans un environnement champêtre sur 2550m² de terrain plat arboré, paysagé et offrant une piscine 11x5 et un cours de tennis. Sur deux niveaux, elle offre au niveau principal, un double séjour , une salle à manger ouvrant sur un patio avec cuisine d'été, la cuisine principale étant aussi attenante au patio . Une buanderie et une cave complètent cet espace. l'espace nuit offre trois chambres avec salles de bains en suite . A l'étage se trouve une grande mezzanine avec deux chambres et un point d'eau. Garage et atelier. En Dépendance un bel ...

La Londe the Maures. Villa for sale located in the countryside outside the town of La Londe Les Maures. The house is built on a plot of land of 2550 m² which is landscaped garden offering an 11 X 5 swimming pool and a tennis court. The villa has two floors it offers on the first floor a double living room. A dining room and a fitted kitchen opening onto a patio with a summer kitchen. A laundry room and a cellar complete this space. The sleeping area offers three bedrooms with en-suite bathrooms. Upstairs is a large mezzanine with two bedrooms and a bathroom. There is also a Garage and ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

